



わかむぎ

No. 2 令和7年5月16日 <発行者：校長 池田 尚>

平和と歴史の重みを感じた修学旅行

3年生は、4月22日～4月24日の3日間で、広島・京都・奈良への修学旅行へ行ってきました。本年度の修学旅行のテーマは、『最初で最後の最高の**習学良功**』でした。その意味としては、「文化や社会の**習慣を学び**最初で最後の修学旅行を**良いものにして成功**させたい。」という思いが込められています。

1日目は、新幹線で広島まで行きました。原爆ドームや平和公園内の見学を終えて、広島国際会議場のホールで被爆体験者のお話を聞きました。被爆体験者は高齢の方でしたが、講話の終わりに力のある声で『みなさんがこの思いを引き継いでください！』と語りかけてくれたのが印象的でした。そのあと、代表の青柳空さんが御礼の言葉と感想を述べてくれました。その言葉には講話から感じ取った、平和への強い思いがこめられていました。

2日目は、京都の自主見学です。それぞれのグループが計画したコースに沿って、それぞれの生徒が自分のテーマをもって京都の見学をおこないました。

3日目は、奈良公園内の班別行動です。南大門や大仏を見上げるみなさんからは「おおー！」という声が漏れ、その迫力や雰囲気を感じているようでした。

広島・京都・奈良を訪れ、生徒のみなさんは、感受性豊かな今だからこそ、多くのものを感じ、持ち帰ってきてくれたことと思います。そして何より、仲間と過ごした3日間はとても素敵な思い出になったのではないかと思います。



<抹茶をいただきます～♪>

←広島での平和公園、原爆ドーム

平和公園、資料館を訪れ、平和への思いがより強くなりました。



<大仏殿の大きさに感動しました>



<京都自主見学へいざ、出発します～！>



<イケメン軍団～金閣寺を借景にしています>



<たけのこ～です！>

1年生の宿泊学習～入笠山，滝沢牧場，ジュネスハヶ岳

1年生は，5月13日，14日の2日間で宿泊学習をおこないました。入学してから初の宿泊を伴う行事で，1年生のみなさんはたいへん楽しみにしていましたね。学年生徒会が中心となって学年が一つになり，準備をしてきました。

1日目は，入笠山への登山です。気候もちょうど良く，とっても気持ちのいい登山日和でした。頂上から眺める景色は格別でした。2日目は牧場体験でした。命の授業と共に動物たちに触れ，乗馬や餌やり，野菜の植え付けなどもおこないました。

2日間を通して，集団としての様々な取り組みや，たくさんの自然に触れることで多くのものを感じることができたと思います。



「たくさん食べてね～」



←頂上で食べるお弁当は格別です！

みんなで食べるBBQ→
会話ははずみます。

「あ，そのお肉～
私のよ！」



←登山は下りが難しい
班で声を掛け合いながら
助け合います。

乗馬体験→
「お馬さんよろしくね」
目線の高さ，景色に感動
でも，まだ少し緊張する～



有価物回収◆～ご協力ありがとうございました～



本年度の有価物回収は5月10日（土），PTAのみなさん，地域の方々にご協力をいただき，無事に終わることができました。当日は，前日から降水確率が90%ということで，雨の心配がありましたが，なんとか天候も持ちこたえてくれました。

車を出していただいた方々や，区長さんをはじめご協力いただいた地域の方々に，そして当日参加していただいた保護者のみなさん，本当にありがとうございました。長年続いているこの行事は，地域の方々と生徒をつなぐたいへん意味のある取り組みとなっています。わざわざ有価物を保管していただき，生徒に声をかけながら渡してくださる方もいました。たいへん心温まるご協力をいただきありがとうございました。

